SESIÓN EXTRAORDINARIA Nº107-2024

Acta de la Sesión Extraordinaria ciento siete dos mil veinticuatro, celebrada por el Concejo Municipal de Montes de Oro, el día jueves 29 de febrero del 2024, en su Sala de Sesiones, al ser las diecisiete horas y catorce minutos exactos.

REGIDORES PROPIETARIOS:

Luis Montoya Ayala - Presidente Municipal Álvaro Loghan Jiménez Castro-Vicepresidente Municipal Yanín Villafuerte Reyes Leticia Núñez Núñez Robert Ramírez Arguedas

REGIDORES SUPLENTES:

Abdalá Brais Gómez María Esmeralda Umaña Rojas Rogelio Ugalde Alvarado Eimy García Cambronero Ernesto Enríquez Ávila

SINDICOS PROPIETARIOS:

Andry Morales Rodríguez Cynthia Carolina Peña Matarrita Adonay Jiménez Salas

SINDICOS SUPLENTES:

Rocío Vargas Quesada Edwin Córdoba Arias Marielos Ledezma Jiménez

FUNCIONARIOS MUNICIPALES:

Luis Alberto Villalobos Artavia-Alcalde Municipal Juanita Villalobos Arguedas - Secretaria Municipal Lic. Emmanuel Madrigal Román – Abogado Municipal Lcda. Maricel Murillo Barrantes – Abogada Concejo Municipal.

Se somete a consideración el Orden del Día, de la siguiente forma:

ORDEN DEL DÍA:

ARTICULO I.

Comprobación del cuórum

ARTICULO II.- AUDIENCIAS:

ADE CEDRAL PRO-MEJORAS, LA UNION DE MONTES DE ORO.

ARTICULO III.

Cierre de Sesión.

ARTICULO I. -COMPROBACION DE CUORUM

INCISO Nº1: Comprobado que existe el cuórum, se inicia la Sesión, a las diecisiete horas y catorce minutos exactos.

INCISO N°2:

Con la Presidencia del Regidor Luis F. Montoya Ayala, se conoce lo siguiente:

ARTICULO SEGUNDO – AUDIENCIA: ADE CEDRAL PRO-MEJORAS, LA UNION DE MONTES DE ORO.

INCISO N°3:

El Regidor Rogelio Ugalde externa que el día de hoy, no solo la Asociación de Cedral está presente sino; también los vecinos del distrito de Arancibia y la idea es que nos expliquen acerca del arreglo del camino Cedral-San Francisco, ya que nos han dicho ya hace un año que ya casi se arregla y nada y está en muy mal estado.

Es un camino prioritario para la Comunidad de Arancibia.

La Sindica Marielos Ledezma externa que además de ese camino de Cedral, también otra vez se volvió a poner fea la subida por donde vive. La Regidora Eimy García Cambronero externa que el pasado 10 de octubre solicito lo del arreglo de la alcantarilla que esta ubicada por la Escuela de Cedral y no se arregló y el 18 de enero se lo externe al Regidor Robert y aun no se ha arreglado.

También apoyo la solicitud del arreglo del camino por parte de la Asociación de Desarrollo de Cedral.

El Señor Miguel Molina Zalazar externa que urge el arreglo de ese camino, ya que muchas cosas que se venden en la feria, la sacan por esa ruta y ojalá pudieran hacer el arreglo antes de las fiestas patronales que son el 15 de marzo.

El Señor Domingo Miranda Lobo externa que es vecino de Arancibia, pero transitan por esa vía, lo cual se tiene la confianza que van a arreglar el camino, porque así nos garantiza el tema del desarrollo, ya que se dificulta los cultivos de la zona.

El Regidor Abdalab Brais externa que se une a la petición de los vecinos del Distrito de Arancibia y de la Unión, ya que de ahí salen aproximadamente de 4.000 a 5000 fanegas de café y dificulta mucho la salida de productos como las hortalizas, carne y productos lácteos, pregunto ¿qué es lo que esta pasando que no se ejecuta?

El Regidor Robert Ramírez Arguedas externa que existe un presupuesto para el arreglo de esos caminos, más sin embargo, la primera que se licito se hizo mal la licitación, ya que tenía 27 observaciones y no se pudo seguir con el proceso.

Ahora bien, en la Junta Vial Cantonal se aprueba los proyectos que son los que se ejecutan y el Concejo Municipal los aprueba.

Debemos de saber la clasificación o sea las prioridades que se tienen tal esta ruta de San Francisco saliendo con la ruta 615.

No obstante, le pregunto al Alcalde Municipal ¿Qué paso con el proyecto con el INDER sobre el arreglo Laguna-Palmital?, lo cual es un proyecto de 200 millones con fondos no reembolsables.

El Alcalde Municipal responde qua va a revisar y trae un informe el próximo martes.

El Regidor Álvaro Loghan Jiménez Castro externa que la visita que se hizo con el Concejo Municipal a Cedral el año pasado nos comprometimos incluir en un presupuesto 95 millones; que hay que ejecutar en proyectos.

El Señor Juvencio Jiménez externa que la comunidad de Arancibia es muy productiva; más sin embargo le preocupa que no es posible que rellenaron algunos huecos con tierra, donde le preocupa el transporte de estudiantes de esas comunidades.

El Alcalde Municipal externa que la Junta Vial Cantonal maneja un presupuesto entre 800 a 900 millones de colones y gasta entre pagos de funcionarios, cargas sociales y repuestos para la maquinaria cerca de 500 millones y nos queda como 300 millones para proyectos.

Y un kilometro de una calle asfaltada cuesta cerca de 70 a 80 millones de colones y tenemos como 250 kilómetros de asfaltado en el Cantón o sea de 60% a 70% en su totalidad. Ahora bien, los procesos licitatorios son por medio del SICOP y lleva sus complicaciones; se licitó por 23 millones porque ese el presupuesto y solo 12 millones se adjudicaron y a principio de abril se comienza con la obra.

El Regidor Robert Ramírez Arguedas externa que sigue insistiendo lo del Convenio entre las Asociaciones, el MOPT y la Municipalidad donde se faculta los arreglos de los caminos, construcciones de cunetas, cabezales y pasos de alcantarillas.

Hay una tanqueta de asfaltado nueva que es de la Municipalidad que con ese convenio se podría usar, ya que sería un beneficio adicional y las comunidades puedan hacer sus bacheos.

El Regidor Ernesto Enríquez externa que este Concejo Municipal se ha preocupado por los caminos de la Zona Norte y la idea es que se ejecuten bien, tal es el caso que hubo en la comunidad de la comunidad de Bajo Caliente, que se inspeccionó y se tuvo que arreglar.

El Presiente Municipal Luis Montoya Ayala externa que hay que saber cuales son los representantes de cada comunidad y así solicitarle la gestión de los proyectos o pedirles explicación.

Le pregunto al Alcalde Municipal ¿que si dentro de la licitación esta el arreglo de la cuesta del Ángel y si existe algún presupuesto para la calle Tamarindo saliendo por San Joaquín? Ya que podría servir como ruta alterna

El Alcalde Municipal responde que si existe presupuesto para el arreglo de la calle principal del Ángel.

Y con respecto a la calle de San Joaquín se abrió el paso con maquinaria municipal.

El Presidente Municipal Luis Montoya Ayala externa que los trabajos se deben de revisar y darle seguimiento, además si existiera algún problema no se paga; ya que los pagos no son por adelantados y los debe analizar el Concejo Municipal, para proceder con el respectivo pago.

ENTERADOS

ARTICULO TERCERO-CIERRE DE SESIÓN

INCISO N°4: SIENDO LAS DIECIOCHO HORAS CON CINCUENTA MINUTOS EXACTOS, EL SEÑOR PRESIDENTE MUNICIPAL LUIS FRANCISCO MONTOYA AYALA, DA POR CONCLUIDA LA SESION.U. L.....

Juanita Villalobos Arguedas Secretaria Municipal

Luis Francisco Montoya Ayala Presidente Municipal